

Der (geschmolzene) Eisklotz

Von Cattamesser

Kapitel 4: Alte Bekannte

Ein bisschen erlaubte Cee sich mit dem kleinen Ninja zu spielen, obwohl er schon in Konoha kein Gegner für sie war. Nach einer Weile nahm sie ihn kurzerhand gefangen und zwang ihn mit ihr dem Kampf von Hidan zuzusehen.

Plötzlich wandte der Konoha-nin ihr sein Gesicht zu. „Es ist wie damals, nicht wahr Cee?“ Seine Stimme klang etwas traurig, aber dennoch aufrichtig. Gelassen setzte sie sich neben ihn. „Hm-m. Aber jetzt sind wir Gegner Shikamaru.“ Sie sah ihn nicht an, aber ihre Worte sprachen so viel mehr aus für ihn.

Vor ihnen fing Hidan gerade an Jashins Symbol auf den Boden zu zeichnen, das gefiel Cee nicht. Mit einem kurzen Knurren war sie schon neben Asuma aufgetaucht und hatte ihn gefesselt.

„Cee was zum?!“ begann Hidan sauer. Immerhin hatte sie ihm gerade ein schönes Ritual vermässelt.

Flehend sah sie ihn an. „Och bitte Hidan...es macht soviel mehr Spaß das zuhause zutun...“

„Hmpf!“ war alles was Hidan erwiderte bevor er sich umwandte. „Na komm schon. Gehen wir zurück.“

Nun vor Freude strahlend folgte Cee ihm mit Shikamaru auf dem Rücken. Asuma warf sie einfach zu Hidan, welcher ihn sich über die Schulter warf.

~Flashback~

„Shika-“ rief ein schwarzhaariges Mädchen. „Wo bleibst du? Die Akademie fängt gleich an!“

Klopfenden Fußes wartete sie an einem Treppenabsatz, dieser Faulpelz war aber sonst eigentlich kein Morgenmuffel.

Hastig stürzte ein braunhaariger Junge fast die Treppe hinab. „Morgen Schatz!“ rief er bevor er kurz in der Küche verschwand. Zurück kam er mit einer Tüte in der Hand: Sein Essen.

Im Eiltempo liefen beide zur Schule, erreichten kurz vor dem Klingeln ihren jeweiligen Klassenraum.

Nach ein paar Stunden Unterricht machten sich beide gemütlich auf den Rückweg nach Hause.

Dort erwarteten sie ihre Eltern –und ein bedrückt aussehender Hokage. Dieser wollte

mit Cee allein sprechen weshalb er sie stracks mit in sein Büro nahm.

Dieser Tag veränderte alles. Keine gemeinsamen Gänge mehr zur Akademie, keine Gespräche. Überhaupt veränderte das Mädchen sich sehr. Zog sich zurück, sprach kurz und abgehakt.

Bald darauf floh es aus dem Dorf.

~Flashback Ende~

Vor dem Hauptquartier formte Hidan einige Fingerzeichen und sie traten ein. Drinnen entfernten sie die Fesseln der Gefangenen.

„Hier kommt ihr nicht mehr raus...bewegt euch aber wie ihr wollt aber bleibt in Sichtweite. Sonst könnte das Böse für euch enden.“ Lachend entfernte sich Hidan, überließ Cee die Aufgabe die beiden zum Leader zu bringen.

„Leader-chan!“ Ohne zu Klopfen betrat Cee das Büro des Bosses. „Wir haben ihren Auftrag erfüllt. Wir haben auch noch zwei Gefangene gemacht. Ich bring sie dann mal weg.“

Eiligst verschwand sie mit Shikamaru und Asuma im Schlepptau.

Beide sperrte sie in zwei der Kerkerzellen und hing die Schlüssel außer Reichweite an einen Haken. Dann aktivierte sie ein Chakrafeld um jenen herum und verschwand mit einem Winken. Fröhlich machte sie sich auf den Weg zu Itachis Zimmer.

Dort angekommen hielt sie sich nicht weiter mit Anklopfen auf...um diese Tageszeit war eh der Großteil der Mitglieder weg...von daher.

Aber kurz darauf bereute sie es auch schon dies nicht getan zu haben...